

## Formneuheit 2017 - Spur N

### Silowagen für Getreidetransport Tagnpps 101m<sup>3</sup>, NACCO, Ep. 6



Art.nr. 211600 - 211605

Die Firma NACCO mit Sitz in Frankreich ist eine bedeutende Full-Service-Leasinggesellschaft für Bahnwaggons in Europa. Vor Kurzem hat NACCO einen gedeckten Schüttgutwagen vom Typ Tagnpps entwickelt, der für den Transport von Agrarprodukten, besonders Getreide und ähnlichen nässeempfindlichen Schüttgütern geeignet ist und bei Tatravagonka in Auftrag gegeben. Der 16m lange Wagen besitzt ein aufklappbares Dach und drei Vorratsbehälter, welche gleismittig mittels sechs Klappen entladen werden können. Dank seines modernen Designs kann der Wagen an allen modernen Terminals be- und entladen werden. Die Wagen verkehren häufig in Ganzzügen und sind in ganz Europa unterwegs.

Das NME-Modell wird wieder ein hochwertiges Modell mit vielen extra angesetzten Teilen werden. Highlights sind unter anderem die bis ins Detail nachgebildete Dachmechanik an den Stirnfronten des Wagens sowie die fein gearbeitete Auslassmechanik am Wagenboden.

Natürlich verfügt auch dieses Modell wieder über die bekannt guten Laufeigenschaften und wird in kleinen Auflagen mit jeweils geänderten Wagennummern ausgeliefert werden.

Art.nr.	Artikelbeschreibung	Wagennummer	Ep.	UVP	Liefertermin
211600	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 041-4	6	44,90	3.Quart. 2017
211601	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	3.Quart. 2017
211602	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	3.Quart. 2017
211603	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4.Quart. 2017
211604	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4.Quart. 2017
211605	Getreidewagen Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4.Quart. 2017

Irrtum, technische Änderungen sowie Liefermöglichkeiten vorbehalten.

## New item 2017 - N scale

### Silo wagon for grain transport Tagnpps 101m<sup>3</sup>, NACCO, ep. 6



Item no. 211600 - 211605

The NACCO company with its headquarter in France is a major Full Service Leasing Company for wagons running all over Europe. NACCO has developed a silo wagon of type Tagnpps 101 recently. This wagon will be used for transport of agriculture products, especially grain and similar bulk goods which are sensitive against humidity and it has been built at Tatravagonka in Slovakia. The wagon is 16m long, has a convertible roof and three silos, which can be emptied by six flaps into the middle of the track. As this Tagnpps 101 is newly designed, it can be filled and discharged at all modern terminals. These wagons are used in block trains for transporting grain all over Europe.

The NME model is a high-quality model with lots of manually attached parts. The detailed roof mechanism at both ends of the car as well as the fine discharging flap mechanism at the bottom of the car will be some of the highlights.

Of course this model will show you a perfect running performance and the cars will be produced in small editions with frequently changing running numbers.

Item no.	Item description	Running number	ep.	RRP	Expected delivery date
211600	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 041-4	6	44,90	3rd quart. 2017
211601	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	3rd quart. 2017
211602	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	3rd quart. 2017
211603	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4th quart. 2017
211604	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4th quart. 2017
211605	Silo wagon Tagnpps 101m <sup>3</sup> , „Nacco“, orange	0764 xxx-x	6	44,90	4th quart. 2017

We reserve all rights to make alterations or change quoted delivery dates.